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У вас есть новость? Вы обладаете 
интересной информацией и желаете 
ею поделиться? Хотите задать 
волнующий вас вопрос? Намерены 
предложить актуальную тему?  
Звоните 2-22-73, 8-905-679-66-27 
Пишите sheb-kras@yandex.ru

Прогноз Погоды z

Суббота, 30 ноября: ночью +6 °с, днём 
+6°C, ветер северо-западный 5 
м/с, давление 740 мм рт. ст.
Воскресенье, 1 декабря: ночью 
+2 °с, днём 0 °C, ветер северо-западный 
6 м/с, давление 751 мм рт. ст.
Понедельник, 2 декабря: ночью -1 °с, 
днём +1 °C, ветер юго-западный 5 
м/с, давление 759 мм рт. ст.
Вторник, 3 декабря: ночью 0 °С, 
днём +1 °C, ветер западный 4 м/с, 
давление 747 мм рт. ст., снег.
Среда, 4 декабря: ночью -3 °С, днём 
-2 °C, ветер юго-западный 5 м/с, 
давление 752 мм рт. ст., снег.

на мунициПальной доске Почёта z

При появлении неполадок, обес-
точивании, перепадах напряжения 
энергетики производят диагностику 
сетей, находят проблемные участки 
и устраняют поломки. Часто случа-
ются внештатные ситуации, требу-
ющие мгновенного принятия реше-
ний. И такую, сложную, но интерес-
ную профессию выбирают люди с 
особым, техническим складом ума. 
Один изних  - мастер отдела учёта 
электроэнергии Шебекинского РЭС 
Юрий Иванович Наседкин.  

Мы попросили его расскать немного 
о себе, о том, как он попал в отрасль 

энергетики. 
- Я родился в  селе Муром.  В школе за-

нимался в кружке физике. Думаю, знания 
которые я там получил, помогли мне в бу-
дущем. В армии служил в Группе совет-
ских войск в Германии. Специальность 
электрика получил на службе, так как мне 
часто приходилось помогать обслуживать 
механизмы с электроприводами.

Молодые годы Наседкина выпали на 
девяностые годы прошлого века, когда в 
стране был повсеместный хаос. Некоторая 
неопределённость была тогда и в душе мо-
лодого человека. Первое профессиональ-
ное образование Юрий получил в Белго-
родском индустриальном колледже, оту-
чившись на бухгалтера. Но по этой специ-
альности он не проработал ни дня. 

Как же складывалась дальше его тру-
довая карьера? 

- В 1994 году я пришёл работать в Бел-
городский РЭС электромонтёром. За-
тем перевёлся в Шебекинский РЭС в от-
дел учёта электроэнергии, затем работал 

в оперативно выездной бригаде. Потом 
снова вернулся в Шебекинский РЭС на 
должность мастера отдела учёта. В 2015 
году я закончил БГТУ имени В. Г.  Шухова 
по специальности «Электроснабжение». 
В круг моих обязанностей входит обес-
печение безопасности при проведении 
работ, проверка приборов учёта и состо-
яния схем, написание актов безучётного 
потребления электроэнергии.  

Те, кто выбирает профессию энерге-
тика, достаточно смелые люди, ведь эта 
работа считается далеко небезопасной, 
связана с большой долей риска для жиз-
ни. Поинтересовался у Наседкина,  какие 
мероприятия проводятся для того, что бы 
свести к нулю травмоопасные ситуации. 

- Да, вы правы, наша работа действи-
тельно считается небезопасной, поэто-
му профессионализм персонала стоит на 
первом месте. У нас регулярно проводит-
ся обучение по средствам защиты. 

Какими личными и профессиональны-
ми качествами должен обладать энерге-
тик, чтобы успешно справляться со своими 
задачами? Профессия эта довольно слож-
ная и обязывает работника иметь высокую 
квалификацию. Постоянная опасность на 
производстве требует большой ответствен-
ности, внимательности и организованнос-
ти. Не лишними также будут стрессоустой-
чивость, терпеливость, изобретательность, 
стремление к постоянному саморазвитию, 
хорошая выносливость, физическая подго-
товка, уравновешенность и умение быс-
тро реагировать в различных ситуациях. 
Поскольку энергетик работает не только 
с техникой, но и с людьми, то ему непло-
хо иметь навыки управленца. Всё это есть 
у Юрия Ивановича.

Вот как отзывается о Наседкине его не-
посредственный руководитель,  началь-
ник отдела учёта электроэнергии и оп-
тимизации потерь Шебекинского РЭС  
Александр Николаевич Мартьянов: 

- Юрий Иванович - наш самый опыт-
ный работник, за его плечами 25-летний 
стаж работы. Имеет самую высокую ква-
лификацию в отделе, он выполняет самые 
сложные монтажи и заявки потребителей, 
эффективно выявляет воровство электро-
энергии. Его отличают высокая ответствен-
ность и грамотность, он обучает молодых 
специалистов. Один из его учеников, Игорь 
Игоревич Галушкин, ныне работает в сбы-
товой компании и получает очень тёплые 
отзывы.  Совершенно заслуженно Наседкин 
в этом году был занесён на Доску почёта 
Шебекинского городского округа. 

Разговоры о биографии не обходятся 
без вопроса о жизни вне работы. У Юрия 
Ивановича дружная семья - жена Татья-
на, сыновья Сергей и Богдан, дочь Мар-
гарита. Наседкин не остаётся равнодуш-
ным и к житейским вопросам односель-
чан, трудно найти человека, который вот 
так хорошо разбирается в ремонте техни-
ки, ведь за плечами – годы практики.

Напоследок спросил том, что значит 
для Наседкина его профессия. И вот что 
он ответил:

 - Если банально - энергетики всегда 
будут востребованы, потому и работа у 
нас стабильная. А если о высоком - то моё 
дело приносит моральное удовлетворе-
ние, когда видишь результаты своего тру-
да. Когда вечерний город загорается ог-
нями, когда из окон льется теплый свет.

Роман ТРОФИМОВ
Фото автора

Энергетик - звучит гордо
С 2 по 12 декабря  
Всероссийская 
декада подписки                        

Дорогие земляки, успейте 
выписать районную газету 
«Красное знамя»  на 1-е полу-
годие 2020 года подешевле  - 
за 555 рублей  36 копеек.

Для ветеранов Великой Оте-
чественной войны, инвалидов 
1 и 2 групп  стоимость подпис-
ки на нашу газету ещё меньше 
- 487 рублей 50 копеек.

Приходите, будет интересно
30 ноября в Шебекинском Дворце 

культуры в 12.00 состоится грандиоз-
ное хореографическое событие года – 
24-й муниципальный фестиваль совре-
менного молодежного эстрадного тан-
ца «ХИТ- ТОП - 2019». Вас ждёт встреча 
с самыми яркими коллективами окру-
га, которые специально к фестивалю 
приготовили новые композиции. (6+)

В этот же день в 14.00 в дис-
козале ДК занятия в Школе тан-
цев «Возраст танцу не помеха».                                                                                                                                         
Спустя часа тут же пройдёт вечер от-
дыха «В ритмах  ретро».  В 19.00 ча-
сов в дискозале начнётся молодёжная 
дискотека «Энергия». (18+)

1 декабря жителей села Первоцеп-
ляево приглашают в Центр культурно-
го развития на концерт творческих кол-
лективов Шебекинского Дворца куль-
туры в рамках муниципального этапа 
культурно-спортивной эстафеты Шебе-
кинского городского округа,  проходя-
щей под девизом «Голос Победы в на-
ших сердцах!», посвящённой 75-й го-
довщине Победы в Великой Отечест-
венной войне. Начало в 14.00.  (3+)
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В центре села Ржевка под сенью бе-
рез расположился Центр врача об-
щей семейной практики или, как по 
привычке называют его местные жи-
тели, врачебная амбулатория. 

Лечебное учреждение на селе – это 
особый мир, где все друг друга 

знают. Так что тема для разговора в 
ожидании своей очереди – не только 
погода за окном. Соседям есть что об-
судить и рассказать. Да и обстановка в 
амбулатории, которая преобразилась 
после проведенного  капитального ре-
монта и оснащения  новым медицинс-
ким оброрудованием, доброжелатель-
ная и комфортная. Здесь всегда чисто, 
светло и тепло. 

Заведует  Центром семейной медици-
ны Маргарита Сергеевна Мушенко, врач 
общей практики. Но во время нашего ви-
зита её не было на месте, причина тому 
– учёба на курсах повышения квалифика-
ции.  Обязанности главного врача вре-
менно легли на врача общей практики 
Вячеслава Сергеевича Колтунова. 

- Я уроженец села Красное. Ещё с де-
тства мечтал стать врачом, - рассказал 
Колтунов. - Будучи школьником, чётко 
определил для себя те предметы, ко-
торые станут профильными при под-
готовке к сдаче экзаменов в медицин-
ский вуз. Желание помогать людям, в 
том числе и родным, близким - было 
сильное. После окончания школы по-
ехал учится в Курский медицинский 
университет. Затем была учёба в орди-
натуре медицинского института БелГУ, 
по специальности «Врач-кардиолог».  

Затем я возвратился на малую Ро-
дину.  Правда, работаю здесь не дол-
го, всего четыре месяца. Моя зона об-
служивания включает самые большие 
улицы Ржевки – Совхозная, Партизанс-
кая, переулок Первомайский и посёлок 
Ленинский.  В моём списочном листе 

Банально, но тем не менее: время ле-
тит очень быстро. Кажется, только 
вчера я стоял у разрушавшегося не-
большого здания бывшего полево-
го стана  спецхоза «Заря», а вновь 
испечённый генеральный директор 
вновь испечённого ООО «Новая заря» 
Геннадий Иванович Чмирёв делился 
планами на будущее. Грустно, мож-
но даже сказать тоскливо, было вок-
руг, место казалось заброшенным 
и как-то не особенно верилось в ра-
дужные перспективы,  о которых го-
ворил Геннадий Иванович.

С тех пор минуло семь лет и  здания 
бывшего полевого стана, да и, вооб-

ще , всей местности вокруг него,  не уз-
нать. Теперь здесь офис «Новой Зари», ка-
фе, всякие -разные строения и сооруже-
ния, новая импортная селхозтехника, за-
асфальтированная площадка, цветники и 
даже молодые голубые ели, судя по всему, 
совсем недавно посаженные.

Чмирёв спешил в Белгород и потому 
разговор наш произошёл, что называется , 
«на скаку», однако отвечал мой собеседник 
на вопросы достаточно обстоятельно.

 - Богатеете, Геннадий Иванович?
- Развиваемся, растём. Семь лет назад 

у нас в штате числилось сорок специа-
листов, на сегодняшний день семьдесят 
пять. Пахотных земель, правда, не приба-
вилось: как было пять с половиной тысяч  
гектаров (4 тысячи в  районе Новой Тавол-

Геннадий Чмирёв:             
«Работаем стабильно»

жанки и Шебекино  плюс полторы тыся-
чи гектаров в Никольском), так и осталось. 
Техники новой значительно прибавилось. 
Инфраструктура, как вы правильно заме-
тили, поменялась.

- Кроме полеводства, вы теперь ещё 
и хлебопекарным производством на-
чали заниматься, бычков на мясо раз-
водите.

- Пекарня работает с полной нагруз-
кой, по семьсот булок хлеба в день наши 
четыре специалиста выпекают, пирожки, 
булочки, продукция пользуется популяр-
ностью. Что касается мясного производс-
тва, то начинали мы, если вы помните, с 
выращивания двухсот голов, теперь вы-
ращиваем по пятьсот. В  2018 году прода-

ли более тридцати тонн мяса, в текущем  
- более пятидесяти. 

- Однако же основной ваш доход от 
полеводства.

- Всё правильно.  Например, в уходя-
щем году под пшеницей у нас было две 
тысячи двести гектаров, урожай составил 
шестьдесят один центнер с гектара, соя 
дала тридцать два центнера, подсолнеч-
ник тридцать два, кукуруза на зерно во-
семьдесят семь центнеров, ячмень сорок 
пять центнеров.

- Кормов на зиму животным хва-
тит? 

- Вполне. У нас сена тысяча тонн, соло-
мы шестьсот пятьдесят тонн, силоса три 
с половиной тысячи тонн, что на тыся-
чу больше, чем требуется. Мы эту тысячу 
тонн продадим.

- Ваше хозяйство находится на са-
мой границе с Украиной. Это откла-
дывает  какой-либо  отпечаток на ва-
шу работу?

- Ничего такого мы не чувствуем, взаи-
модействуем с нашими пограничниками, 
они нам помогают наркоманов гонять.

- Геннадий Иванович, на кого делае-
те особую ставку в своей работе?

- Прежде всего на своего заместителя 
Николая Ивановича Байдина, агронома 
Юрия Николаевича Щербакова, главного 
инженера Сергея Викторовича Рыбаль-
ченко,  главного бухгалтера Марину Сер-
геевну Радченко, механизаторов Сергея 
Владимировича Малахова и Алексея Ни-
колаевича Рыжкова.

    Александр ТАРАСОВ
   Фото автора

Будни сельской амбулатории
уПравление здоровьем z

числится 3500 человек. Правда, в лет-
ний период за счет гостей и дачников 
количество потенциальных пациентов 
возрастает. Всего же наша амбулатория 
обслуживает более 8000 человек.  

Уважительно отзываются селяне о 
медсестре Галине Сергеевне Толстой. 
Она работает в паре с врачом-тера-
певтом, выезжает на вызовы, посеща-
ет больных на участке, а еще заведу-
ет процедурным кабинетом. Как гово-
рит Вячеслав Сергеевич, пациенты Га-
лину Сергеевну любят и исключитель-
но к ней просятся на уколы. 

Также здесь трудятся замечатель-
ный врач общей практики и педиатр 
Наталья Ивановна Музыченко. Гор-
дость учреждения – современный сто-
матологический кабинет. Пациентов 
здесь обслуживает квалифицирован-
ный врач-стоматолог Павел Алексее-
вич Овчаренко.

Специфика труда сельского медра-
ботника такова, что, отправляясь на вы-
зов к одному пациенту, он старается ос-
мотреть и других членов семьи. Здесь 
доктора умеют всё – лечить от просту-
ды и сердечных приступов, ставить уко-

лы и прививки. В амбулатории имеет-
ся своя машина, на которой ездят по 
экстренным вызовам. Это значитель-
но улучшает качество обслуживания. От 
того, как скоро придёт медицинская по-
мощь, зависит жизнь человека. 

Здесь два приёмных кабинета,  про-
цедурный, физиотерапевтический, де-
тский кабинеты, шесть коек дневного 
стационара. Созданы все условия для 
работы медперсонала. В здании есть 
аптека, что немаловажно для людей, 
пришедших на приём к врачу и име-
ющих возможность на месте взять не-
обходимые лекарства.

- Мы практически знаем всё о про-
блемах со здоровьем у своих пациен-
тов. Из-за этого у нас больше ответс-
твенности перед людьми, чем, напри-
мер, у наших городских коллег. Там 
можно легко перенаправить больно-
го к специалисту узкого профиля. В 
структуре заболеваний преобладают 
нарушения сердечно-сосудистой сис-
темы.  Настоящий бич – онкологичес-
кие болезни, мы самое первое звено 
их диагностики. Распространены за-
болевания опорно-двигательного ап-
парата, артрозы и остеохондрозы. Ну 
и, конечно, сейчас пришёл сезон про-
студных заболеваний - рассказал Вя-
чеслав Сергеевич Колтунов. 

Со своей стороны врачи делают всё, 
чтобы помочь местным жителям ре-
шить проблемы со здоровьем, выявить 
и начать лечить болезни. Здесь, правда, 
многое зависит от населения. Мы час-
то забываем о своём здоровье, откла-
дываем диагностику, запускаем неду-
ги.  И в результате такого отношения по-
рой вредим себе сами, упускаем драго-
ценное время. А ведь заболевание легче 
предупредить, чем вылечить. Более то-
го, в большинстве случаев можно избе-
жать ряда осложнений, если вести здо-
ровый образ жизни, правильно питать-
ся, отказаться от вредных привычек.

Роман ТРОФИМОВ
Фото автора

Школа для будущих 
предпринимателей

Кто же такой предприниматель, ка-
кие качества присущи ему и что нужно 
сделать для того, чтобы стать успеш-
ным в бизнесе? Об этом шла речь на 
часе информации «Предприниматель - 
кто это?», проведенном сектором Цент-
ральной городской библиотеки  в рам-
ках проекта «Шаг» со студентами Шебе-
кинского агротехнического ремеслен-
ного техникума. 

Молодым людям был предложен 
тест «Насколько вы предприимчивы?», 
который помог определить, готовы ли 
ребята к будущей предприниматель-
ской деятельности, имеют ли качест-
ва, которыми должен обладать совре-
менный предприниматель.

После ребята, разделившись на две 
команды «Экономисты» и «Деловые лю-
ди», отправились в увлекательное путе-
шествие по бескрайним просторам эко-
номики и бизнеса. Участвуя в конкурсах 
«Мой первый бизнес», «Думай и бога-
тей!», интеллектуальных играх «Секрет 
успеха», «Монополия», команды пред-
ставляли свои проекты и инновацион-
ные идеи  успешного бизнеса, решали 
различные  экономические задачи, по-
купали, арендовали, продавали собс-
твенность на выгодных условиях.

Заинтересовала молодежь и лите-
ратура  с книжной выставки «С чего на-
чать, как преуспеть?», помогающая раз-
вить экономическую  активность мо-
лодёжи, сформировать практические 
навыки  в области бизнеса.

Роман МУРОМСКИЙ
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